
Sehr geehrter Herr Heldmann, 
als LINKE im Stadtrat haben wir uns bereits des Öfteren eindeutig gegen den 2. S-Bahn-
Tunnel ausgesprochen, genauso wie der Kreisverband der LINKEN.  
Am 26. Juni war der Tieftunnel erneut Thema in der Stadtratsvollversammlung, in der wir 
einen Änderungsantrag beschlossen haben, den ich Ihnen als Anhang mitschicke. Sie können 
diesen gerne veröffentlichen. Für diesen Antrag stimmten vier StadträtInnen der Grünen und 
Teile der neuen Fraktion ‚Bürgerliche Mitte‘ (mit Ausnahme von Stadtrat Dr. Bertermann). 
Der Plan-A des Aktionsbündnis deckt sich in weiten Teilen mit unserem Änderungsantrag, ist 
also sicherlich die bessere Alternative. Vor allem lassen sich damit auch schrittweise 
Verbesserungen erreichen, während ansonsten alles an dem Tieftunnel hängt, der meines 
Erachtens weder technisch machbar noch finanzierbar ist. Ich gehe davon aus, dass nach der 
Landtagswahl der Tieftunnel endgültig aufgegeben wird und mit der Umsetzung von Plan-A 
begonnen werden kann. 
Mit solidarischen Grüßen aus Haidhausen, 
Brigitte Wolf 
 


